

Kingersheim, une ville qui rassemble

Bonne année, bonne santé !

Pour respecter la tradition, nous nous souhaiterons très prochainement des voeux de bonne année et de bonne santé. Justement, l'épidémie de Covid-19 met cette dernière au cœur de notre politique de prévention. Car si la santé s'entretient, elle ne se décrète pas, il faut en prendre soin. A ce titre, la Ville agit aux côtés des associations compétentes pour mettre en œuvre un programme d'actions pour vous aider à rester en forme.

En priorité, il faut prendre soin de son corps dès le plus jeune âge : c'est ainsi que des séquences d'information et de sensibilisation sont développées dans les écoles sur l'importance du petit déjeuner et de pratiquer une activité physique régulière ou encore pour alerter les collégiens sur les dangers de la route et des addictions notamment lors des Journées de Prévention et de Sécurité organisées par la police municipale avec le soutien des pompiers mais aussi des partenaires clés comme la préfecture du Haut-Rhin, l'association Vie Libre, la Ligue contre le Cancer.

En direction de nos ainés, et plus particulièrement en partenariat avec le club de l'Amitié, nous privilégions les rencontres autour des bienfaits d'une alimentation saine et équilibrée ainsi qu'une offre de sports et de loisirs adaptée à l'âge et à la condition physique.

Pour le grand public, de nombreuses actions de sensibilisation sont organisées en partenariat avec l'Office Municipal des Sports notamment dans le cadre d'une campagne Sport et Santé. Ainsi, à la

fin du mois octobre dernier, une opération de contrôle de la tension et de la glycémie a été menée en direction des promeneurs et des coureurs du parcours vita avec le concours de l'association France AVC 68.

Par ailleurs, face à une situation sanitaire critique, nous nous sommes mobilisés avec les acteurs régionaux et locaux pour appuyer la bonne marche de la campagne de vaccination. Nous voulons remercier ici l'ensemble des personnels de santé de la commune, médecins, infirmières, pharmaciens pour leur précieuse implication dans cette action de santé publique et nous saluons l'engagement de l'agglomération mulhousienne (m2a) au travers du Vacc'Bus. Notre pensée va également vers les bénévoles de l'association des Donneurs de Sang qui se mobilisent régulièrement dans des collectes indispensables aux établissements hospitaliers.

Nous sommes conscients que l'offre de professionnels de santé reste insuffisante comme dans toutes les communes de notre région. Le manque de praticiens se fait sentir, vous nous en témoignez régulièrement... Il est vrai que la Ville a peu de marge de manœuvre dans ce domaine mais un dialogue constructif est en cours avec les acteurs compétents pour intégrer et faciliter les implantations de pôles de santé dans les projets d'aménagement dans la commune.

Belles fêtes de fin d'année à tous !

Prenez soin de vous, prenons soin des autres !

Francis Gattesco, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

Bienvenue aux nouveaux habitants !

L'opposition municipale n'est ni associée ni invitée aux évènements, repas organisés pour l'accueil des nouveaux habitants.

C'est pourquoi, nous exprimons notre position sur quelques sujets parmi tant d'autres que vous pouvez suivre, partager sur notre site internet.

Nous n'approuvons pas :

- un conseil municipal trop souvent relégué à une simple chambre d'enregistrement et la suppression des commissions dédiées au profit de simples réunions d'informations.
- une « démocratie participative » en trompe-l'oeil car en réalité il s'agit d'un système contrôlé par le Maire sur des sujets choisis où les avis des habitants se limitent à choisir la « couleur du carrelage » mais pas sur le bien-fondé du projet.
- la densification de notre ville au détriment de notre cadre de vie avec par exemple la destruction de près d'1ha de forêt.
- la mise en oeuvre et la promotion d'un « parc » alors que son sous-sol est pollué
- l'augmentation des indemnités du Maire et de ses adjoints en début de mandat alors que le budget est contraint.
- l'achat et la rénovation de la maison bleue pour un montant de plus de 300K€ pour en faire une résidence d'artistes.
- le projet d'extension de la Mairie estimé à plus 2M€.
- le recours systématique à des lignes de crédit et autres emprunts d'équilibre.
- ...

Globalement, cette politique n'est pas à la hauteur des enjeux de notre ville en termes de démocratie, de sécurité et de cadre de vie. Et sa gestion financière porte la fiscalité locale à un niveau supérieur aux communes voisines comparables.

Il est temps de mettre réellement le citoyen au cœur de la politique de sa ville notamment, en l'associant à la définition des besoins, des priorités et à toutes les étapes de la réalisation des projets !

Retrouvez la suite sur www.kingersheimnouvelleere.fr

Passez de bonnes fêtes et prenez soin de vous et de vos proches !

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

Nous vous avions proposé un programme basé sur le dialogue avec les habitants. Nous avons précisé que notre proposition était mieux qu'une pétition. Vous vous êtes contrariés et avez voté pour l'équipe qui vous contrarie. Vous êtes repartis avec une pétition après l'autre, en particulier contre les antennes relais de téléphonie. Et votre Maire vous dit qu'il n'y peut rien pour vous. Alors que le dialogue était possible. Sur ce, JOYEUX NOËL

**Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr**